



YOUNG
ENTREPRENEURS
GROUP

遊ゆ 悠じゆ 心めい

<http://www.mahooo.com/>

NO. **34**

2003

YEGの夏、

「松山まつり」を駆け抜けた

一陣の風



今まで「ゲーム村&バザール広場」の運営という形で、松山まつりを側面から盛り上げてきた、我が松山YEGが、今回は松山まつり本事業へのおどり参加・会場運営と盛りだくさんな内容で取り組みました。

特に、メンバーのほとんどが未経験な分野である「おどり」に関しては、初参加ながら、他の連に負けない熱い想いと練習量、表に出ないメンバーの縁の下での力持ちな協力により、各方面からご好評をいただけるものが出来上がりました。

今回の松山まつりを通して得たものは、一生懸命努力したものを披露することの爽快感、事を成し遂げたことよって得られる達成感、そしてメンバーが一つになった一体感という「楽しさ」を経験できたことではないでしょうか。

しかしながら、「楽しむ」ためだけに「おどり」に参加したわけではありません。経済団体である松山YEGが掲げている目標は松山まつりの活性化であり、今年のおどり参加はそのための手段でしかありません。

松山まつりが活性化するためにはまだまだ時間と努力が必要ですが、まだそのための手段や方法もはつきりと見えてきませんが、そのような中で、今後も「日本一のまつり」を目指して飛躍を続けるYEGでありたいと考えております。

会長 大西 浩司

大西会長対談 松山まつり実行委員会事業推進委員会に聞く。

松山YEG 松山まつりの講評と今後の展望



奥村 盛弘委員長

今回、松山YEGの皆さんには、縁の下の力持ち的な部分を担っていただきながら、野球拳おどりに参加していただきました。松山YEGの野球拳おどりは、「きれいな花はこう咲かせる」的な意味合が強かったのではないのでしょうか。きれいな花を咲かせるためには根の部分も大事ですが、きれいな花を魅せて根と花が結びつくことも活性化のために必要なことです。今回の松山YEGの松山まつりへの取り組みは大きな意義があったものと思われまます。

これからのYEGに望むことは、その燃えた若さと熱さの中に野球拳の伝統、そして、松山まつりのコンセプトである「野球」を取り入れてほしいということです。野球の用語を取り入れたり、何かの野球グッズを持ちたり、各地のまつりを野球というコンセプトで招聘したりというようなことを、YEGならではの若い感覚で新しい切り口を見つけていただきたいと思います。また、YEGの県内ネットワークを活かし、他市町村からの参加

を呼びかけていただければ、もっと松山まつりが盛り上がると思います。

おまつりでもっとも大事なことは楽しむことです。自身、随分前に道後で春まつりに取り組んでいましたが、非常に楽しみながらやっていた記憶があります。おまつりというものは、やっている人間が楽しむことが基本であり、自分たちが楽しんで始めて見ている人を楽しませることができると思っています。

実行委員会でも参加者と踊り手が楽しんでいただけるように、手探りでいるんな種を蒔いている状態です。地方車を導入したり、野球グッズを作ったりと様々な手法に取り組んでいます。種から芽が出るには時間も労力も必要です。高知のよさこいおどりや阿波おどりも、様々な要素の中で種から芽が出て現在のような盛り上がりになっています。

YEGの皆様方には、若い熱さと感覚を最大限に活用していただき、「野球拳おどり」を見に行きたいと言われるようなおまつりにするため、今後ともご協力をよろしくお願いします。

岡田 紀夫副委員長

今回松山YEGの松山まつりへの取り組みに関して、時間と労力をたっぶりかけていたことがよくわかりました。私は「おまつり」とは熱狂的に、時間をかけて、若者が先頭に立って盛り上げていくものだと思います。今年の松山YEGの取り組みは、熱心に時間をかけた若者が今までの松山まつりの殻を破った新しい年になったと思っております。松山まつりには批判的な意見も多いのですが、とりあえず参加し、感じていただくことが大切だと思っております。その中で新しい活性化の方向性が見えてくるのではないのでしょうか。今回の取り組みは、松山YEGの皆さんにとって、いい機会になったのではないかと思います。



愛媛はまつり王国です。松山にも伝統的な秋祭りがあります。しかし、松山まつりは行事的な意味合いが強くなかなかおまつり的な要素が出ていないのが現状です。こんな不況の時期だからこそ、エネルギーの元を作るような夏祭り

の存在が必要となっています。また、こんな時代に取り組んでいただける企業や団体こそが本物だと思っています。おまつりは熱狂的でなくてはなりません。YEGの皆さんも、今から来年へ向けて取り組んでいただき、おどり専属の部隊を作ったり、いつでもおどりを教えたり広めたりできるように準備をしていただきたいと思います。これは実行委員会で準備することかもしれませんが、1年間を通して、おどりをとおどったり、話をしたり、準備をしたりできるような、そしてこのような熱い思いを語り合えるようなスペースがあればと思っております。そういうものを作るために、YEGの皆さんにもご協力をいただければ幸いです。

まつりは観光や商業、地域の住民が一体となつてはじめて盛り上がるものです。まつりは文化です。独自の物産や地域の伝統的なものをもつ取り入れ、環境問題なんかも視野に入れば、さらにいいおまつりが出来上がるのではないのでしょうか。松山YEGの皆さんもお仕事も大変だとは思いますが、もっと時間と労力とそしてお金もかけて、一緒にいい松山まつりを作り上げていきたいと思います。



松山まつりの
野球拳おどりの
初参加

い組見参!!



気合いを入れる
伊狩代表



出陣前の大円陣



山車を操るサポート隊

総評

「松山まつり」：今年度松山YEGは暑い熱い夏を過ごしました。すっかり恒例となった堀之内YEGゲーム村&バザール広場。今回は運営主体をメンバーにお願いし、悪天候にもかかわらず、多数のお客さんで賑わいました。100円を握りしめたかわいなお子さんの笑顔は私たちにとっても最高の清涼剤です。今年度、新しく設置された堀之内おどり会場の運営を松山YEGで行いました。本事業の運営は今回から初めての取り組みでしたが、11日に新イベントである「公開練習」、12日に「野球拳おどりの堀之内会場」と、松山まつり本体を直接盛り上げることに成功しました。本事業の運

営に取り組む中で、はじめての事柄も多く、試行錯誤しながらの当日でしたが、無事に終了することができました。そして、今年度の目玉は、「野球拳おどり」への参加。総数100名近いメンバーと一般の方々により新しい野球拳の息吹を創り出すため、また「日本一のまつり」を目指すため、4月から練習、企画に取り組んだ集大成を披露しました。おどりははじめてというメンバーも多し、YEGならではの人間の輪により、野球拳おどりの新しい息吹を創り出すことに成功したのではないのでしょうか。

以上、今年度の暑い暑いYEGの夏、今までとはまったく違う松山まつりへの取り組み、メンバーの皆様、本当にお疲れ様でした。そして来年はもっともっと暑い熱い夏にしたいと思います。

い組 頭 田中 竜二



余裕の会長？



一糸乱れぬこの動き



い組 いざ出陣



せいぞろい



これがわしらの野球拳



決まっとるかあ～

祭り神
城下町舞い
起こしゆく
忘れし思い
頬つたふ夏
い組 小頭 安永 稔

皆さんお疲れ様でした。
最高の素晴らしい踊りをあ
りがとうございました。
「日本一のまつり」目指し
て頑張りましょう！
ありがとうございます。

い組 小頭 加藤 秀章



どんどん進め！



腰をかがめて進めや進め



サーの合図はまだ？



これから個人技の見せ場やで！



火事でも何でも負けへんでえー



みんなついて来んかい



出陣前の緊張…



生のと迫力
広田村鼓舞姿の皆さん



い組連



打ち上げまだ???



すべての関係者に心から深く御礼申し上げます。
い組 小頭 門田 稜市
堀之内事業も皆様のご協力で盛況の内に終える事ができました。どうもありがとうございました。
い組 小頭 河邊 哲也



まといはこう使うんじゃあ



マドンナ2人に囲まれる審査員



まといを持つ手に気合いが入る！

県大会

平成15年7月12日、大西会長以下34名のメンバーが大洲で開催された県大会に参加しました。県大会では記念式典にはじまり、富山総合デザイン所長黒木靖夫氏（元ソニー株式会社代表取締役社長）を中心とした講演会、大洲の防災センターを視察した分科会等が実施されました。最後はお楽しみの大懇親会となり、会長対抗綱引き大会や抽選会が行われました。会長対抗綱引き大会の結果は・・・ですが、抽選会では自転車やデジカメ等の豪華景品を松山YEGが引き当てました。



れます。そのためにも今後とも県大会への出席のご協力をよろしくお願致します。

四国ブロック

去る9月12日、大西会長以下11名、鳴門にて開催された四国ブロック大会に参加しました。

会場は世界の名画を陶版にて保存する大塚美術館。早速行われた分科会では大塚美術館の中を視察、色褪せない輝きを持つ世界の名画を鑑賞しました。

続いて「運命の出会いから世界の映画現場へ」というテーマで江川悦子氏より記念講演をいただいた後、記念式典に参加しました。大塚美術館のホールを使った見事な演出の中、全国大会・会長研修会、次回開催地である観音寺YEGよりPR等

が行われました。

懇親会では、鳴門は第九が歌われた日本最初の地ということで第九の合唱や阿波おどりの実演など盛りだくさんの内容の中、他単会との交流を深めました。

翌日は、阿波おどり会館を視察し、実際に阿波おどりを体験した後、阿波おどりの有名連の連長さんと実行委員会の方と懇談会を実施し、阿波おどりの運営についてご教授いただき、全日程を終了いたしました。



夏季親睦会

平成15年8月21日、8月例会終了後、夏季親睦会をワシントンホテルにて開催しました。

松山まつり実行委員会の方とマスターズの方にご参加をいただき、YEGが初参加した松山まつり「野球拳おどり」への取り組みをビデオにして放映し、会場全体にあの時の感動が蘇ってきたようでした。

また、その後悪魔のビンゴゲームと題し、景品だけではなく罰ゲームも当たるゲーム大会を実施しました。罰ゲームが当たった方も喜んでいただけただけではないでしょうか。このように大盛り上がりの中、YEG



Gメンバーだけでなくマスターズの方とも親睦を深め会を閉会しました。

遊悠杯

平成15年6月1日に遊悠杯を開催しました。今回はゴルフをたしなまない人にも参加していただくとうと通常のゴルフの他にグラウンドゴルフを同時に実施しました。当日はゴルフ21名、グラウンドゴルフ23名と予想を大きく上回る参加をいただきました。結果はゴルフの部優勝は企画委員会菅野崇さん、グラウンドゴルフの部優勝はマスターズ二宮節文さんとなりました。おめでとうございました。プレイ終了後、表彰式も和やかな雰囲気のもと執り行われ、メンバーの皆様のご協力もあり天気にも恵まれ、けが人もなく笑いあり、涙あり

の思い出に残る遊悠杯となりました。



YEG

ホットカンパニー

(株)アサヒジム

「快適オフィス
「ご提案します！」

弊社(株)アサヒジムは、走る情報ゆとりのオフィス“をモットーに、快適なオフィス環境をご提供する文具・事務機器の販売店です。一般事務用品はもちろん、オフィス家具とそのレイアウト、PCサプライ、ビジネスコンピニサービスなど、オフィスに必要な様々な商品を取り扱っております。

また、近年ではオフィス用品のカタログ販売にも注力しており、インターネットやFAXでご注文頂くと、翌日に商品をお届けする「@オフィス」及び「カウネット」をご提供しております。文具・事務用品のご購入、オフィスの新規開設やレイアウト変更などをお考えの際にはお気軽にお申し付け下さいませ。



営業部
土井 明人

松山市本町2丁目6-8
TEL 941-3050
FAX 943-1374

(株)愛媛インテリア商事

「こまったときは
まずでんわ！」

3回家を建てればやっと思いの家が手に入る。昔から、こんな格言があります。しかし、現実的にはどうでしょう？そこで、最近TV番組でも取り上げられて注目されているのが住宅リフォームです。我が社では主に、個人向けに住宅リフォーム、事業所向けに店舗や事務所・倉庫等のリフォームをお手伝いさせて頂いております。

社長の人脈？から、特に二番町クラブ系の店舗リフォームを多く手がけ意外に皆様が夜な夜な利用しているお店の内装が我が社の仕事だったりします。そんな情報を集めるのが私に与えられた任務です。家の畳替えからマンションのリフォームまで、どんなことでも声をかけて下さい。持ち前のフットワークを活かしてかけつけます。



営業次長
藤本 真也

松山市山越6丁目16-14
TEL 922-1083
FAX 922-2603

(株)ウエスト

「サウンド クリエイト」

私ども株式会社ウエストは、音楽を出発点として、楽器の販売から始まった会社です。創業20年を経た今では、音にかかわる業務を広く行っています。以下3部門をご紹介します。

①放送局音声設備、商業空間の音響、AV機器設備、防音ルームの設計施工を行っています。ホール、ショップ、スタジオ、ホームシアター等の音響空間をご提案いたします。

②イベントや舞台の音響、照明、企画全般の業務です。コンサートやディナーショー、放送局制作、メッセ、式典、パーティーなどでご利用いただいています。

③スタジオでは、録音制作業務を行います。コマニシャルソングやナレーション、バンド演奏、カラオケ、教材の録音などにご利用いただいています。販売に関しては、いいものを厳選し安心してご購入求めただけです。また、イベント業務の運行に関しても、どこにも負けない高い技術を目指し、お客様にご満足いただけるサービスの提供を常に心がけています。



取締役 イベント部統括
児玉 俊英

松山市三番町7丁目6-12
TEL 947-2510
FAX 931-2163

(株)ヤスケン

「エンジヨイ
ユア ライフ」

注文住宅のヤスケンがプロデュースする生活雑貨店「Y.D.c.o.」が10月4日(土)オープンしました。店名「Y.D.c.o.」のYsは、ヤスケン。D.e.c.o.には、室内装飾、上品な、という意味が含まれています。

住宅と、雑貨は切っても切り離せないもの。普段、皆さんも何気なく使っていると思います。ヤスケンでは、住宅と雑貨をトータルでアドバイスできるように、雑貨店をショールーム、「イメージギャラリー」の中に併設することにしました。

取扱商品は、有名デザイナーのインテリア雑貨、厳選された素材だけを使ったマルセイユ地方のサニタリー用品、特別な日はもちろんの事、普段の生活を豊かにするキャンドル、信楽地方から取り寄せた、信楽焼。一点物ばかりです。どれも住宅を選び抜いた商品はあります。「たかが雑貨。されど雑貨。」

オープンを記念して10月末までキャンペーンを行います。営業時間は10時から20時まで。会社帰りでも大丈夫。駐車場も完備しています。是非ヤスケンショールームに来て見てください。



代表取締役
安永 稔

松山市来住町801-11
(R11沿)
TEL 976-8666
FAX 976-8667

新入会員紹介

宮内 純子 株式会社 メディアクエスト
TEL 089-913-1110 FAX 089-913-1120
〒790-0878 松山市勝山町1-14-1タウンビル3F

高橋 敏章 有限会社 トップランナー
TEL 089-969-1135 FAX 089-969-1134
〒790-0922 松山市星岡町290-1

松瀬 勝彦 コウテイホーム 株式会社
TEL 089-968-8331 FAX 089-968-8332
〒790-0047 松山市余戸南3丁目16-1

池田 公博 有限会社 アングルー
TEL 089-941-5551 FAX 089-941-6888
〒790-0004 松山市大街道3丁目2-25

土井 明人 株式会社 アサヒジム
TEL 089-941-3050 FAX 089-943-1374
〒790-0811 松山市本町2丁目6-8

安永 敏也 ソニー生命保険 株式会社
TEL 089-948-0861 FAX 089-948-0871
〒790-0001 松山市一番町3-3-3菅井ニッセイビル2F

佐藤 豊治 有限会社 佐藤プラントシステム
TEL 089-924-6152 FAX 089-926-9066
〒791-8012 松山市姫原1丁目8-40

西口 泰宏 瀬戸内砕石工業 株式会社
TEL 089-925-9220 FAX 089-925-3681
〒791-8016 松山市久万ノ台336

篠原 浩二 アインス事務機販売
TEL 089-977-7499 FAX 089-977-7994
〒791-0101 松山市溝辺町376-1おさかなマンション504

島内 春男 有限会社 マスシマ
TEL 089-952-1467 FAX 089-952-1488
〒791-8053 松山市若葉町8-35

児玉 俊英 株式会社 ウエスト
TEL 089-947-2510 FAX 089-931-2163
〒790-0003 松山市三番町7-6-12

藤本 真也 株式会社 愛媛インテリア商事
TEL 089-922-1083 FAX 089-922-2603
〒791-8013 松山市山越6-16-14

野本 英子 株式会社 進級スクール
TEL 089-933-5220 FAX 089-998-8822
〒790-0011 松山市千舟町5-7-2大黒屋ビル2F

会員交代

中川 信吾 クボタ印刷 株式会社
TEL 089-998-7771 FAX 089-998-7772
〒790-0921 松山市福音寺町579-6

森 啓太 株式会社 穴吹工務店
TEL 089-921-8811 FAX 089-921-8411
〒790-0001 松山市一番町3-3-3菅井ニッセイビル10F

末岡 和典 大和工商リース 株式会社
TEL 089-922-1560 FAX 089-922-1558
〒791-8015 松山市中央1丁目11-10

二宮 孝文 株式会社 アート・アイデア
TEL 089-943-1551 FAX 089-932-5844
〒790-0032 松山市土橋町19-9

稲田 英樹 株式会社 フジ
TEL 089-922-8115 FAX 089-925-6981
〒790-8567 松山市宮西1丁目2番1号

新入会員募集中：お問い合わせは

TEL (089) 941-4111 松山商工会議所 青年部事務局 中矢迄

人から人へ、広告を通じて広がる“わくわく”



株式会社 愛広 / 松山市千舟町1-2-1 TEL089-947-5511
http://www.aikoad.co.jp FAX089-947-5533

WIN TENNIS CLUB

WE HAVE BROSS SLIDE INDOOR COURTS
AND DECOTRF II OUTDOOR COURTS
THIS GREATEST CLUB WAS ESTABLISHED
IN 1986

JR松山駅からスマッシュで届く距離
松山市南江戸1丁目13-33 ☎(089)925-7900



本物をお試し下さい。

珈琲工房 珈匠

http://www.daiwa-hakui.co.jp



歯科・小児歯科・口腔外科・訪問診療
医師法人
診療時間
月～土 / AM9:00～PM7:00 休診日 / 日曜

0120-468-270

089-972-7878

松山市高岡町209-3
(高岡天神バス停横)

指定居宅介護支援事業所

デイサービスセンター

通所・介護

089-968-9333

年中無休 松山市高岡町212-1
(歯科診療所隣)



インターネットで手続きOK
最大45%OFF 海外旅行保険発売中
http://www.sompojapan-ag.com/a/ciu/

出張前に会社からお手軽にどうぞ

SAKAWA 佐川印刷株式会社

ISO 9001・ISO 14001 認証
松山市間屋町6番21号 TEL (089)925-7471(代)
http://www.sakawa.co.jp/

GEORGE

GEORGE GROUP

Office 松山市土居田町98-5 ☎(089)915-1801



大康建設株式会社

松山市姫原1丁目9-9

t.company 松山市大街道3丁目3-1

(089)-934-5546

e.mail t.company@siren.ocn.ne.jp

東京第一ホテル松山

松山市南堀端町6-16 TEL 089-947-4411
http://www.td-mat.co.jp

株式会社 ブリヂストン松山タイヤセンター



EXE タイマン 松山店

本社 〒791-8018 松山市間屋町9番39号
TEL 089 (922) 7833 FAX 089 (922) 7868
空港通店 〒791-8033 松山市空港通2丁目13-6
TEL 089 (972) 3838 FAX 089 (972) 1080

生き方を映した家づくり



株式会社 ヤスケン

イメージギャラリー・本社 / 松山市来住町801-1 TEL089-976-8666
☎0120-25-4544 http://www.yasuken.jp